

"Hasta aquí nos ayudó el Señor"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 07:07

En un emotivo acto que contó con la presencia de amigos, fieles y obreros de las iglesias fundadas por la organización misionera y representantes institucionales, WEC España y WEC Betel celebraron el Centenario de WEC internacional.



(Redacción, 04/10/2013) En un emotivo acto que contó con la presencia de representantes institucionales, fieles de las iglesias fundadas por la organización misionera, y amigos llegados de distintos países y regiones de España, WEC España y WEC Betel celebraron ayer el Centenario de WEC Internacional.

"WEC significa Evangelización Mundial para Cristo", recordó **Elías Tepper**, fundador y director de WEC Betel, quien ofició como anfitrión del evento y agradeció reiteradamente a Dios por su fidelidad, al recordar los duros comienzos de su ministerio en España y cómo pudo mantenerse

"Hasta aquí nos ayudó el Señor"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 07:07

firme, sin tirar la toalla, gracias a la convicción, confirmada de distintas maneras, de que "Dios me había llamado a España".

"HASTA AQUÍ NOS AYUDÓ DIOS"



Jaime De Bruine

"Eben-ezer; ¡hasta aquí nos ayudó Dios!", subrayó por su parte **Jaime De Bruine** en su intervención, tras descubrir una piedra conmemorativa con esa leyenda esculpida en letras doradas.

De Bruine, responsable de WEC España y uno de los misioneros en activo más veteranos, recordó algunas anécdotas de los comienzos de la Obra, a principios de los años 70, cuando predicar el evangelio suponía tener que exponerse a la acción de la policía franquista y la oposición de la Iglesia Católica.

"Además estaba la dificultad del idioma", recordó De Bruine, de origen holandés, contando cómo en una ocasión, predicando "con el dedo en alto", afirmó con rotundidad: "¡Jesucristo es

"Hasta aquí nos ayudó el Señor"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 07:07

el Camión!" (en lugar de "Jesucristo es el Camino")...

PRESENCIA DE AUTORIDADES

Entre los numerosos intervinientes que subieron a la plataforma para dirigir un saludo a los presentes y felicitar a WEC por su Centenario, cabe citar además a los representantes de varias instituciones. Entre ellos, el subdirector de Relaciones con las Confesiones del Ministerio de Justicia, **Ricardo García** -quien se felicitó de que "en la España de hoy a nadie se le impida predicar la Palabra de Dios"-; el secretario ejecutivo de la Federación de Iglesias Evangélicas (FEREDE), **Mariano Blázquez**, quien tras felicitar a WEC no perdió la ocasión de matizar al Subdirector de Relaciones con las Confesiones, para afirmar -con un guiño de simpatía- que "todavía en la España de hoy hace falta trabajar mucho en la defensa de la libertad religiosa"; y el Presidente de esta última entidad y director de la Sociedad Bíblica, **José Luis Andavert.**

"Hasta aquí nos ayudó el Señor"

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Sábado, 05 de Octubre de 2013 07:07



[Pablo Espinosa, Ex. Rector de la Corporación Menesio de Madrid \(02/10/2013\)](#)